



おうかえん

NO.66
 社会福祉法人尾瀬長寿会
 桜花苑
 利根郡片品村摺淵340
 TEL: 0278-58-4010
 令和3年1月発行



謹賀新年



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

皆様には日頃より尾瀬長寿会「桜花苑」に対し、ご理解とご協力を頂き心より感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の為、例年とは違う静かに年越しされた方がほとんどなのではとお察し申し上げます。昨年を振り返りますと、中国武漢で確認された新型コロナウイルス感染症は、2月以降に感染が拡大し桜花苑においても令和2年1月31日厚生労働省事務連絡による社会福祉施設等における新型コロナウイルスへの対応についての留意事項に沿った対応をしております。皆様にも面会制限にご協力いただき、コロナウイルスを施設に持ち込むことなく、入所者様と新年を迎えることができましたことに深く感謝申し上げます。

2021年は丑年です。牛は古くから酪農や農業で人間を助けてくれた大切な動物でした。大変な農作業を最後まで手伝ってくれる働きぶりから、丑年は「我慢(耐える)」「これから発展する(芽が出る)」というような年になるといわれています。コロナウイルスで自粛生活を送る中で、いろいろ考える時間ができ種をまくことができ、芽が出るかもしれません。世界的パンデミックの中でも、考え方を前向きにとらえ、延期されていた東京オリンピック・パラリンピックが予定通り開催され、平和な日常と幸せな日々を過ごすことができる事を願い、希望に満ちた年になることを信じ、感染対策を更に施設で一丸となって行い、利用者様と職員の生活が守れるように頑張りたいと思います。

皆様には今まで以上に、ご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げ、社会福祉法人尾瀬長寿会「桜花苑」を支えてくださる全ての皆様のご多幸とご健勝を祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。

令和3年 新春
 理事長 星野 恵美子

特養老人ホーム

新年あけましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウイルスに加えて、12月中旬の大雪にはこの地に嫁いで30年の私も驚かされました。新たな年を迎え、スタッフ一同気持ちを新たに厳しい状況に立ち向かい、また利用者様に気持ち良く過ごして頂けるよう努めて行きたいと思っております。利用者様、スタッフの皆さんにとって、この一年が良き年でありますようお願い申し上げます。

特養 介護主任 青柳 昌代



デイサービス

新年あけましておめでとうございます。

昨年はコロナウイルスで大変な一年でしたが、皆様のご協力により通常通り営業出来た事を感謝申し上げます。本年もより一層の感染予防を行ってまいりますので、引き続き検温・マスク着用のご協力をお願い致します。また、昨年2月より介護実習生を迎え、皆様のご要望に、より一層お応えできるようにデイサービススタッフ一同さらに精励してまいります。本年もよろしくお願い申し上げます。



桜花苑デイサービス 生活相談員 金子 恵

桜花苑きらり

新年あけましておめでとうございます。

去年はコロナウイルスが猛威を振るい私たちに今できる事といえば「うがい・手洗い・手指消毒」、「マスクの着用」、「三密を避ける」等が挙げられると思っております。入居者様とその家族様には面会制限といった対応を取らせていただきご不便をおかけし申し訳ありません。スタッフ一同新しい生活様式を受け入れ精進して参ります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



桜花苑きらり リーダー星野 健太





謹賀新年

2021



居宅

新年あけましておめでとうございます。
 昨年は、新しい生活様式が強く提唱された1年となりました。
 引き続き感染予防に努めて参りましょう。
 この4月には介護保険制度の大きな改正があります。介護
 支援専門員として、その内容を皆様に正確にお伝えする
 とともに、この地域において「望む暮らし」を実現するた
 めのお手伝いをさせていただきます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

桜花苑居宅介護支援事業所 介護支援専門員
 萩原 かおり



リハビリ

新年あけましておめでとうございます。
 昨年は何かとコロナウイルスに左右された一年となり、制限さ
 れることが多く、まさしく耐える一年となったかと思ひます。
 こうした状況は今年も続くと考えられます。この生活で耐えて
 いくためには、十分な水分、栄養、そして体を動かして健康を
 維持することが大事になります。体を動かすことについてはも
 ちろん、食べたり飲んだりなどの基本的な動作を維持すること、
 また正しい方法について、私共リハビリはお役に立てるの
 ではないかと思っております。是非ご利用いただけたら幸いです。
 皆様に喜んでいただけるよう精進いたします。本年も宜しく
 お願い致します。

桜花苑 機能訓練指導員 松下 雄三



看護職

謹んで新年のお喜びを申し上げます。
 昨年中は、ご入居者の方々やご家族様そして地域の皆様
 より、暖かいご支援やご理解を賜り厚く御礼申し上げます。
 特養医務・看護では、主に入居者様の健康管理を行って
 おります。現在そして今後の健康状態などでご不安・疑問な
 どはございませんでしょうか？お気軽にご相談ください。ご入
 居者様の健康に責任を持ち安心してご利用いただけるよう
 なサービスを提供していきたいと考えております。
 本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

桜花苑 特養看護師一同



管理栄養士

新年あけましておめでとうございます。
 昨年は新型コロナウイルス(COVID-19)の発症に伴い、心身とも
 に苦労した一年だったと思ひます。ウイルスに打ち勝つには、健
 康な身体を維持する事が大事だと痛感した年でもあったのでは
 ないでしょうか。ウイルスに対する抵抗力をつけるには「免疫力」を
 高めることです。免疫に関する栄養には、エネルギー、たんぱく質、
 N-3系脂肪酸、食物繊維、ビタミンA、ビタミンB群、ビタミンC乳酸
 菌などがあげられます。食事はバランス良くとり、ある特定の栄養
 素や食品にいぞんすることは避けたいものです。桜花苑では毎食
 管理されたバランスの良い食事を提供しています。今後も安心・
 安全を基本に、バランスのとれた美味しい食事をたべていただ
 けるよう職員一同努めて参りたいと思ひます。
 本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

桜花苑 管理栄養士 丸山 智恵子



ヘルパー

新年 明けましておめでとうございます。
 昨年は コロナ感染症の影響で イベント、会食、旅行にも行けず 家で
 過ごす1年でした。テレビのニュースを見ても 感染者数の減少は見ら
 れず いつになったら終息するのだらうと 暗い1年でした。`ウイルス
 は 時を選びません。` 東京都知事が言っていました。緊張感を持ち、
 新しい生活様式を徹底し もうしばらくの間 不要不急の外出は自粛
 し 明るい話題が出来る様 頑張りましょう。足、腰が痛み 掃除が大変。
 長い時間 立っているのが大変で 調理、洗い物が出来なくなった。
 ヒーターの石油タンクが持てなくなった。通院したいけど 交通手段が
 ない。等 お困り事がありましたら ご相談下さい。自立支援をしなが
 ら 出来ない部分のお手伝いをさせていただきます。
 きっと 今年こそ 良い年 明るい年でありますように ★

桜花苑ヘルパーステーション サービス提供責任者 立木 恵美



面会について

群馬県「社会経済活動再開に向けたガイドライン」における警戒度が4へ引き上げられましたが、「桜花苑」及び「桜花苑きらり」における面会について、直接対面での面会を制限させていただき、オンライン・窓越しでの面会のみでの対応とさせていただきます。ご理解の程お願いいたします。
 なお、オンライン・窓越しでの面会の場合であっても、前日までの事前予約のご協力に、引続きよろしくお願いいたします。

TEL:0278-58-4010